

Liebe Mitglieder, Förderer und Unterstützer unseres Vereins LebensTRäume,

das Jahr 2022 neigt sich dem Ende entgegen. Es kann rückblickend gesagt werden, dass sowohl der Verein LebensTRäume als auch die Hausgemeinschaft in der Bismarckstraße, trotz unruhiger Zeiten, das dritte Corona-Jahr gut überstanden haben.

Im April fand die Jahreshauptversammlung statt. Mit der Wahl von Dieter Koch zum 1. Vorsitzenden wurde der Vorstand wieder komplettiert. Er trat damit in die großen Fußstapfen seiner Vorgängerin.

Im Mai konnten wir das 15-jährige Jubiläum des Vereins und das 10-jährige Bestehen der Hausgemeinschaft in der Bismarckstraße mit vielen Gästen bei herrlichstem Wetter im Garten feiern.

Im Juli fand der diesjährige gemeinschaftliche Urlaub der Bewohner mit Unterstützung von drei Mitarbeiter\*innen auf der Insel Rügen statt.

Anfang August wurde von der Hausgemeinschaft zu einem Gartenfest eingeladen. Alle Beteiligten hatten viel Freude.

Im November durften wir wieder unseren Bücherflohmarkt im Hause von Edeka Martens durchführen.

Eingegangene Spenden sind auch in diesem Jahr größtenteils für die Erhaltung der Substanz des Gebäudes verwendet worden. Auch der Wunsch der jungen Männer nach einem Laptop konnte über Spenden realisiert werden.

Unser Zukunftsprojekt „Gründung einer Stiftung“ beschäftigt uns auch weiterhin intensiv. Unser Ziel ist es, dass das bisher durch den Verein Erreichte langfristig gesichert wird.

Wir danken für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren Lieben ein besinnliches Weihnachtsfest und viel Zuversicht für das Jahr 2023.

LebensTRäume Bad Schwartau e.V.

(1. Vorsitzender)

